

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah penulis jabarkan diatas mengenai peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan di Kota Padang terhadap tindak pidana memproduksi kosmetik tanpa izin di Kota Padang, maka dapat disimpulkan :

1. Peranan Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan di Kota Padang merupakan fungsi yang penting untuk melindungi masyarakat Kota Padang dari bahayanya menggunakan kosmetik yang tidak mempunyai izin, hal ini juga tergantung dari peran aktif pengawas PPNS BBPOM di Kota Padang dalam melaksanakan tugasnya. Seperti saat sekarang ini dimana masih ada oknum yang tidak bertanggung jawab memproduksi kosmetik tanpa izin tanpa memikirkan efek dari kosmetik tersebut.
2. Kendala yang ditemukan Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan di Kota Padang antara lain: (1) Keterbatasan waktu yang diberikan untuk menyerahkan surat pemberitahuan di mulainya penyidikan (SPDP), dimana waktu yang diberikan hanya 7 hari sedangkan PPNS BBPOM harus melakukan penyidikan, memeriksa barang bukti dilaboratorium dan mengurus segala urusan administrasi perkara sendiri dengan

jumlah anggota yang terbatas dan hal ini tentu membuat anggota PPNS BBPOM kewalahan. (2) kurangnya pengetahuan dan kesadaran masyarakat tentang bahaya kosmetik tanpa izin.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan wawancara, terdapat beberapa hal yang diharapkan:

1. Pihak Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan Kota Padang diharapkan lebih memperbanyak lagi anggota penyidikannya agar dalam menangani kasusnya lebih baik lagi dalam melakukan kegiatan penyidikan dalam memberantas tindak pidana memproduksi kosmetik tanpa izin tersebut.
2. Mengenai kendala tentang aturan tenggang waktu penyerahan SPDP dari penyidik kepada jaksa penuntut umum, penulis merasa aturan tersebut dapat dikaji kembali, sehingga dapat diketahui apakah aturan tersebut efisien atau tidak dalam proses penyidikan. Apabila peraturan tersebut dianggap telah mutlak dan tidak dapat dirubah lagi seharusnya jumlah PPNS BBPOM di Kota Padang harus ditambah, mengingat banyaknya tugas yang harus dikerjakan oleh PPNS BBPOM di Kota Padang dan jika anggota PPNS BBPOM di Kota Padang ditambah maka kinerja PPNS BBPOM di Kota Padang akan meningkat.